
 
 

Protokollauszug 
aus der 

19. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 27.10.2005 

 
öffentlich 
Top 7 Jugendförderplan der Landeshauptstadt Potsdam 2006 bis 2007/2009 

 
vertagt 

 
Herr Schweers weist darauf hin, dass dies die erste Lesung ist, da der Jugendförderplan erst in 
der StVV am 02.11.2005 eingebracht wird und gemeinsam mit dem Haushalt beraten werden 
soll.  
Er schlägt vor, den Jugendförderplan an den Unterausschuss Jugendhilfeplanung zur detaillier-
ten inhaltlichen Beratung zu überweisen. Auch der Brief des fjs sollte in diesem Zusammenhang 
im Unterausschuss beraten werden. 
Alle Änderungsvorschläge bezüglich des Jugendförderplanes sollten bis zum 14.11.2005 bei 
Frau Spyra eingereicht werden, um diese dann am 15.11.2005 im Unterausschuss beraten zu 
können. 
 
 
 
 


